

# Protokollauszug

## aus der Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen vom 05.09.2022

---

### **Top 22   Anfragen und Informationen der Stadtvertreter**

**Herr Grote** spricht das Ortsschild in Santow aus Richtung Warnow an und erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand. Weiterhin spricht er der Unterstand für die Jugendlichen an der Bürgerwiese an und erkundigt sich auch hier nach dem Sachstand.

**Der Bürgermeister** informiert, dass das Schild beantragt werden muss. Momentan ist beim Landkreis mit längeren Bearbeitungszeiten zu rechnen. Ob das Schild bereits durch das Ordnungsamt beantragt wurde, kann nicht gesagt werden. Zum Unterstand für die Jugendlichen teilt er mit, dass im nächsten Bauausschuss eine erste Idee vorgestellt werden soll.

**Herr Baetke** erkundigt sich zum aktuellen Stand zur Schwimmhalle. Weiterhin äußert er sich positiv dazu, dass bei GER nun auch Strauchwerk und Holz kostenlos abgegeben werden kann.

**Der Bürgermeister** berichtet, dass 2 Favoritenstandorte näher untersucht werden sollten. Am Standort Plogensee ist die Baugrunduntersuchung bereits erfolgt.

**Herr Janke** fügt ergänzend hinzu, dass die Baugrunduntersuchung im Börzower Weg zusammen mit der Erschließungsplanung erfolgen soll.

**Herr Bendiks** spricht im Namen des Kultur- und Sozialausschusses ein Lob an die Stadtbibliothek aus. Der Ausschuss bekam einen Einblick in die Arbeit und Aufgaben der Bibliothek. Weiterhin erkundigt er sich zum Thema Bürgermeisterwahl, ob es schon einen genauen Termin gibt.

**Der Bürgermeister** gibt das Lob gern an die Bibliothek weiter. Zum Wahltermin teilt er mit, dass die Festlegung durch die Stadtvertretung erfolgt. Dies ist auch in Abhängigkeit zu den anderen stattfindenden Wahlen zu sehen, deren Termine aber noch nicht feststehen.

**Frau Münter** spricht das Projekt offener Bücherschrank an und erkundigt sich nach dem Sachstand zu den Telefonzellen.

**Der Bürgermeister** entgegnet, dass darüber bereits diskutiert wurde. Leider gibt es keinen Markt mehr für die gelben Telefonzellen, so dass das Projekt nicht weiterverfolgt wurde.

**Herr Gutow** spricht die Baustelle in der August-Bebel-Straße an. An der Stelle, wo das Pflaster für die Laterne aufgenommen wurde, befindet sich nun loser Sand, der für Rollstuhlfahrer, Kinderwagen, etc. schlecht befahrbar ist.

**Herr Scharnweber** teilt mit, dass das Kino im Bahnhof wiederbelebt werden soll. Es wird noch ein ehrenamtlicher Filmvorführer gesucht.

**Frau Oberpichler** informiert, dass jemand gefunden werden konnte.

**Herr Baetke** informiert über die Vorbereitungen zur 3. Musiknacht am 24. September.